

Pays de Montbéliard En partie les pieds dans l'eau

Les fortes averses de pluie conjuguées à la fonte de l'épaisse couche de neige ont forcé les cours d'eau à sortir de leur lit en maints endroits dans le pays de Montbéliard.

La situation n'était plus désespérée, hier, mais elle avait bien failli le devenir la veille dans certains endroits du pays de Montbéliard submergés par la montée des cours d'eau. Ce fut le cas notamment à Bart « où certains sous-sols ont été recouverts par 80 cm d'eau », rapporte le maire de la localité, Pierre Schlatter. « Ce n'est pas l'Allan, contenu par la digue, qui nous a posé problème. C'est le Rupt qui a



Les cours d'eau sont sortis de leur lit comme ici l'Allan, à Montbéliard, dans le parc du Près-la-Rose. Photo José Gonzalvez

débordé et sinistré les riverains », détaille le premier magistrat.

L'alerte a été chaude et les élus de la commune ainsi que des édiles de PMA (Pays de Montbéliard Agglomération) se sont rendus sur place. Hier, ils ont apprécié la décrue et ses effets bénéfiques. Ailleurs, on n'a pas eu à connaître pareille mésaventure, à l'exception de quelques prairies envahies par le débordement des rivières proches, comme à Allenjoie ou, à Montbéliard, le parc du Près-la-Rose dont plusieurs allées restaient impraticables, hier.

J.G.